

### Kuisioner Gizi

Masalah gizi lebih di Indonesia berdasarkan data Riset Kesehatan Dasar mengalami peningkatan tiap tahun, hal ini berdampak buruk kepada kualitas kesehatan dan Sumber Daya Manusia (SDM). Kementerian Keseharan RI sudah menginisiasi Gerakan Masyarakat Hidup Sehat (GERMAS) agar dapat meningkatkan kualitas hidup. Gerakan ini berfokus pada, melakukan aktivitas fisik 30 menit per hari, kons Jika dilakukan secara optimal maka dapat meningkatkan kesehatan masyarakat dan dapat menurunkan prevalensi gizi lebih di Indonesia. Gizi lebih pada remaja memiliki dampak buruk pada kesehatan, salah satu dampaknya adalah masalah Penyakit Tidak Menular (PTM) seperti, diabetes, jantung, dan stroke. Gizi lebih pada remaja ini akan berdampak negatif terus menerus pada generasi penerus bangsa "analisis faktor determinan kejadian obesitas remaja di DKI Jakarta" ini bisa memberikan masukan dalam pengambilan kebijakan kesehatan, gizi dan aktifitas fisik bagi remaja di DKI Jakarta, tentu harapan kami bisa secara luas se-Indonesia.

Role of nutrition in improving health and quality of human resources: proceedings.

Salah satu masalah yang kerap menghantui negara berkembang adalah soal gizi, baik gizi kurang dan gizi buruk, khususnya pada balita. Ini bisa dibilang persoalan lawas, ia sudah berlangsung sejak lama dan masih saja bertahan hingga hari ini. Secara statistik, pada 2016-2018, misalnya, prevalensi balita kekurangan gizi di Indonesia relatif menunjukkan tidak ada perubahan signifikan. Ini artinya, negara-negara lain yang sedang menderita gejala kurang gizi, dan kondisi itu akan memengaruhi pertumbuhan dan masa depan mereka. Tentu ada begitu banyak faktor penyebab dari kondisi tersebut. Dan, buku di tangan Anda akan berusaha mengulas beberapa di antaranya. Di dalamnya akan diajukan beberapa variabel yang berhubungan dengan statusz gizi, mulai dari faktor konsumsi, perilaku, biologi, dan lain-lain. Semakin jauh manakah di antara sejumlah variabel itu yang berperan menentukan lebih dari yang lain, di mana telaaah itu didasarkan pada konteks masyarakat tertentu di Desa Pengotan, Kecamatan Bangli, Kabupaten Bangli.

Konsultasi gizi merupakan salah satu metode intervensi untuk menangani masalah gizi pada pasien ataupun klien. Melakukan praktik konsultasi gizi merupakan salah satu kompetensi yang penting dimiliki seorang nutritionisn. Dengan menguasai kompetensi tersebut, seorang nutritionisn diharapkan dapat dengan tepat dan berhasil membantu mencegah maupun mengatasi masalah gizi. Hampir di setiap konsultasi gizi ada sebagai salah satu sarana kesehatan untuk masyarakat. Hal ini tidak boleh disia-siakan, namun harus ditunjang dengan tenaga yang profesional, yang mampu memberikan pelayanan konsultasi gizi dengan baik. Di era globalisasi saat ini, konsultasi sudah banyak dikembangkan dalam bentuk online, sehingga masyarakat dapat mengakses dan melakukan konsultasi di mana pun dan kapan pun. Kompetensi yang baik untuk mahasiswa di bidang kesehatan, khususnya mahasiswa program studi gizi. Dalam buku ini, ada beberapa penerapan yang bersifat praktis di beberapa mata kuliah yang memiliki pendekatan kasuistik untuk pemahaman yang mendalam. Selain itu, dalam buku ini juga diluas bagaimana melakukan praktik konsultasi gizi online sebagai salah satu sarana praktik mahasiswa. Di harapkan diri seorang mahasiswa untuk melakukan praktik konsultasi gizi serta memahami beberapa pendekatan kasus permasalahan gizi. Hal ini merupakan salah satu terobosan penulis beserta tim dengan mengembangkan aplikasi konsultasi gizi online sebagai salah satu sarana pembelajaran mahasiswa gizi.

An Annotated Bibliography

Prosiding UNISMA

Edukasi gizi, tumbuh kembang, pijat anak menggunakan metode demonstrasi audiovisual pada kader masa pandemi Covid19 (monograf)

ASUHAN GIZI PADA LANJUT USIA

BANK GIZI : MATERI DAN SOAL

Buku ini terdiri atas 2 bagian yaitu Bagian I berisi Metodologi Penelitian Kesehatan dan Bagian II yang menerapkan Metode Ilmiah untuk Panduan penulisan Skripsi, Tesis, dan Disertasi. Bagian I berisi sembilan bab yaitu, Metode Ilmiah, Metodologi Penelitian Kesehatan, Keterkaitan Judul dengan Bab-bab Penelitian, Desain dalam Penelitian Kesehatan, Sampel Penelitian Kesehatan, Pengumpulan Data Kualitatif dan Kuantitatif, Pengolahan dan Analisa Data Kualitatif dan Kuantitatif, Validitas, Reabilita dan Objektivitas dalam Penelitian, dan Pembahasan Sebab Akibat. Keunikan dari buku ini terletak pada Bab III Bagian I yaitu Keterkaitan Judul dengan Bab-Bab Penelitian. Tiap-tiap universitas, fakultas, sekolah tinggi, bahkan program studi mempunyai format penulisan skripsi, tesis dan disertasi yang mungkin berbeda dari apa yang dibahas dalam Bab III Bagian I tersebut. Hal ini bukan merupakan halangan untuk mempelajari buku ini, dari mana diharapkan agar pembaca sebagai pembimbing, penguji dan mahasiswa yang dibimbing serta peneliti mengerti tujuan dan memanfaatkan Keterkaitan tersebut. Buku ini membahas kualifikasi yang ingin dicapai untuk masing-masing gelar kesarjanaan yang berpedoman kepada KKNl (Kerangka Kualifikasi Nasional Indonesia) yaitu Level 6 bagi Kualifikasi S1 (Sarjana) yang menghasilkan Skripsi, Level 8 bagi S2 (Magister) yang menghasilkan Tesis, dan Level 9 bagi S3 (Doktor) yang menghasilkan Disertasi, yang contoh-contohnya dijelaskan dan dibahas pada Bagian II. Buku ini merupakan penerapan metodologi yang tertulis pada Bagian I dari buku ini. Dengan demikian, buku ini tidak hanya untuk mempelajari metodologi penelitian, namun juga sebagai pedoman penulisan skripsi, tesis, dan disertasi.

The Seminar Nasional of The Emerging of Novel Corona Virus (2019-nCoV) or Sncov in collaboration with PPI Taiwan is a conference of tourism health and Social Science provide a forum for publishing research articles or review articles that improving and alert to the threat of new viruses, especially Wuhan nCoV and impact to all Aspect. This conference has been held in Science Universitas Warmadewa and support by PPI Taiwan. The conference is held on February 11th to 12th 2020. This conference encompasses original research articles, review articles, and short communications, including The current situation of 2019-nCo-V: counting the risk of transmission: Travel warning: impact to the tourist destinations: The Outbreak of 2019 Indonesian Borders: The immune response against nCoV infections: into the eye of cytokine storm: The zoonosis of Novel Corona Virus and Beyond: Management, prevention and control of the Novel Corona Virus: Emerging virus: the Novel Corona Virus Travel health development in Indonesia: and Travel medicine: past, present and future. The Seminar Nasional of The Emerging of Novel Corona Virus (2019-nCoV) involves a number of competent keynote speaker and invited speaker. The paper collected are participated from various authors who are interested in the specified topic.

Syukur Alhamdulillah dengan memanjatkan puji syukur ke hadirat Allah SWT atas segala berkah dan rahmat-Nya, sehingga buku mengenai Edukasi Gizi, Tumbuh kembang, Pijat anak Menggunakan Metode Demonstrasi Audiovisual Pada Kader Masa Pandemi Covid19. Kader posyandu merupakan anggota masyarakat yang bersedia sukarela mampu dan memiliki waktu untuk melakukan kegiatan posyandu balita didampingi oleh petugas kesehatan yang berada dipuskesmas. Kader berperan penting mulai dari persiapan, pelaksanaan, dan setelah pelaksanaan kegiatan. Peran kader dibutuhkan dalam menunjang keberhasilan kegiatan posyandu. Peran kader sangat diperlukan dalam mendekati upaya promotif dan preventif kepada masyarakat, utamanya terkait dengan peningkatan status gizi, dengan melakukan edukasi dan deteksi dini tumbuh kembang, pijat serta upaya kesehatan ibu anak untuk membantu menurunkan percepatan angka kematian ibu dan bayi. Kader sebagai kunci utama dalam keberhasilan pelaksanaan kegiatan posyandu. Keberhasilan kegiatan posyandu bergantung pada aktif atau tidaknya peran kader itu sendiri. Terdapat beberapa pihak yang telah membantu tersusunnya buku ini. Penulis menyadari bahwa buku ini masih memiliki banyak kekurangan. Penulis juga berterimakasih atas setiap saran dan kritik yang membangun dalam perbaikan materi buku ini. Semoga buku ini bermanfaat dan bisa diimplementasikan dimasyarakat

Dalam usaha untuk meningkatkan derajat kesehatan pekerja, diperlukan manajemen yang baik untuk mengelola kesehatan pekerja. Salah satunya ditinjau dari sisi gizi dan kesehatan. Gizi berperan penting dalam memenuhi kebutuhan fisiologis sehingga dengan terpenuhinya kebutuhan tersebut, harapannya pekerja dapat menjalankan aktivitasnya sehari-hari tanpa ada gangguan. Hal ini berarti. Tempat kerja merupakan tempat yang paling optimal untuk dilakukannya intervensi gizi. Alasannya ialah karena sebagian besar orang menghabiskan sebagian besar waktunya di tempat kerja. Intervensi bisa dilakukan mulai dari memberikan asupan gizi yang sesuai kebutuhan pekerja. Selain itu, perlu dilakukan pemantauan terhadap status gizi dan dampaknya terhadap kesehatan pekerja. Pengetahuan mengenai ilmu gizi sangat penting bagi mahasiswa dan praktisi gizi dan kesehatan, khususnya pemerhati di bidang gizi di tempat kerja. Selain itu, para pemegang kebijakan di perusahaan juga dapat menggunakannya sebagai pedoman bagaimana menyusun sistem pemenuhan gizi di tempat kerja sesuai sumber daya yang dimiliki perusahaan.

PEMANFAATAN APLIKASI PENANGGULANGAN GIZI KRONIK MENGHADAPI NEW NORMAL DI POSYANDU KEMUNING 1A DESA SUKAMAKMUR CIOMAS

Proceedings of the 2nd Borobudur International Symposium on Humanities and Social Sciences, BIS-HSS 2020, 18 November 2020, Magelang, Central Java, Indonesia

Pelayanan Kesehatan Sekolah Dasar

Penguatan dan Inovasi Pelayanan Kesehatan dalam Era Revolusi Industri 4.0

Unika Atma Jaya Peduli Mentawai

Diabetes tipe II adalah kondisi di mana kadar gula dalam darah melebihi nilai normal. Tingginya kadar gula darah disebabkan tubuh tidak menggunakan hormon insulin secara normal. Hormon insulin itu sendiri adalah hormon yang membantu gula (glukosa) masuk ke dalam sel tubuh untuk diubah menjadi energi. Faktor yang dapat dirubah pada DM tipe II yaitu berat badan berlebih dan obesitas. Obesitas berhubungan dengan besarnya lapisan lemak dan adanya gangguan metabolik. Kelainan metabolik tersebut umumnya berupa resistensi terhadap insulin yang muncul pada jaringan lemak yang luas. Sebagai kompensasi akan dibentuk insulin yang lebih banyak oleh sel beta pankreas sehingga mengakibatkan hiperinsulinemia. Obesitas berhubungan dengan adanya kekurangan reseptor insulin pada otot, hati, monosit, dan permukaan sel lemak. Hal ini akan mempercepat resistensi terhadap insulin. Gula darah tinggi yang tidak ditatalaksana dapat menyebabkan kerusakan saraf, masalah ginjal, mata, penyakit jantung dan strok. Buku ini akan membahas tentang pengetahuan pengaturan pola diit DM dan senam kaki diabetes, dilakukan dengan memberikan Model KIE pengaturan pola diit DM dan senam kaki diabetes melalui media bergambar.

Penentuan status gizi merupakan suatu upaya yang dilakukan dalam rangka meningkatkan derajat kesehatan balita. Status gizi adalah keadaan tubuh sebagai akibat konsumsi makanan dan penggunaan zat-zat gizi. Semakin maju ilmu pengetahuan mengenai hubungan antara status gizi dan penyakit, semakin pesat perkembangan ilmu pengetahuan mengenai indikator yang digunakan dalam pengukuran tubuh manusia, dan semakin kuat pula keyakinan tentang perlunya dilakukan penentuan dan penilaian status gizi terhadap masyarakat secara teratur. Dalam buku ini membahas tentang: Bab 1 Konsep Pertumbuhan dan Perkembangan Bab 2 Konsep Penentuan Status Gizi dan Istilah-Istilah Gizi Bab 3 Penentuan Status Gizi Secara Langsung: Antropometri Bab 4 Penentuan Status Gizi secara Langsung: Pemeriksaan Klinis Bab 5 Penentuan Status Gizi Secara Langsung: Biofisik Bab 6 Penentuan Status Gizi Secara Tidak Langsung Survei Konsumsi Gizi Bab 7 Penentuan Status Gizi secara Tidak Langsung: Statistik Vital dan Faktor Ekologi Bab 8 Penafsiran Status Gizi Berdasarkan Kelompok Umur Semoga buku ini dapat memberikan kontribusi untuk pemilihan dan praktik gizi yang tepat, memberi sumbangan yang sangat berarti terhadap pertumbuhan dan perkembangan menuju kesehatan optimal pada tiap tahap daur kehidupan.

Wawasan Sosial Budaya : Pengantar bagi kalangan kesehatan
PENULIS: Fikki Ukuran : 14 x 21 cm ISBN : 978-623-7909-14-9 Terbit : Maret 2020
www.guepedia.com Sinopsis: Buku Wawasan Sosial Budaya : Pengantar bagi Kalangan Kesehatan ini merupakan buku yang ditujukan bagi kalangan mahasiswa, akademisi, dan masyarakat umum di bidang kesehatan yang ingin memahami tentang falsafah ilmu sosiologi dan antropologi budaya dalam kaitannya dengan ilmu kesehatan masyarakat. Buku ini memberikan gambaran dan pemahaman yang holistik tentang kesehatan, sakit dan penyakit sebagai manifestasi dari perilaku masyarakat, serta memberikan wawasan untuk pemahaman yang lebih komprehensif tentang masalah-masalah yang timbul dalam kaitannya dengan aspek sosial dan budaya.
www.guepedia.com Email : guepedia@gmail.com WA di 081287602508 Happy shopping & reading Enjoy your day, guys

Mata kuliah ini membahas mengenai konsep manajemen data termasuk di dalamnya dasar biostatistik, penggunaan uji dalam praktik pengolahan dan analisis data, serta penggunaan perangkat lunak lainnya dalam penelitian dan survey gizi (WHO Anthro dan Nutrisurvey). Konsep Pengolahan Data yang termasuk dalam pembahasan modul ini adalah mulai dari bagaimana menginput data, melakukan pengeditan data, pengkodean, validasi hingga analisis data. Analisis Data Gizi dan Kesehatan yang akan digambarkan dalam modul akan dilakukan dengan SPSS for Windows yaitu program statistik pengolah data pada ilmu-ilmu sosial, Nutrisurvey, dan WHO Anthro.

National socio-economic survey

Status Gizi Lansia

Buku Referensi Potret Masyarakat Pesisir Konsep Inovasi Gizi & Kesehatan

Obesitas dan Melek Gizi: Intervensi Peer Educator Gizi Melalui Pendampingan

Prinsip dan Aplikasi Metodologi Penelitian Gizi

**Buku gizi anak dan stunting ini berisi tentang pembahasan issue terkini tentang konsep gizi anak dan stunting meliputi konsep anak, status gizi, konsep kejadian stunting, upaya pencegahan kejadian stunting dimasa pandemic covid 19, 1000 hari pertama kehidupan, penangendalian stunting melalui kominikasi perubahan perilaku (KPP) dan data base riset stunting sehingga sangat direkomendasikan bagi untuk dosen, tenaga kesehatan maupun mahasiswa kesehatan. Semoga buku ini, dapat memberikan kontribusi keilmuan khususnya bagi akademisi, tenaga kesehatan dan mahasiswa dalam tata laksana stunting di fasilitas kesehatan.**

**Mata kuliah penanganan gizi anak sekolah, seperti mata kuliah dasar lain yang diajarkan di Universitas di berbagai tempat di Indonesia sangat berkembang dengan adanya informasi yang terkumpul dalam dekade terakhir. Buku ini dirancang untuk membantu peserta didik dalam menghadapi informasi keterbaruan ilmu yang begitu dinamis. Penyajian materi, walaupun padat, dapat di mengerti dan terkini. Buku ini disajikan dalam bentuk ringkas, semua konsep penanganan gizi pada anak sekolah disusun kurang lebih sama dengan buku sejenis yang ada di pasaran. Walaupun demikian, bentuk ragangan menjelaskan lebih dalam satu kesatuan yang utuh. Pada buku ini disajikan suatu inti dalam kerangka kerja yang teratur sehingga dapat dipelajari dan diingat dengan mudah dan cepat. Pendekatan kembali ke dasar yang ada dalam teks, menjadikan buku ini dapat digunakan peserta didik yang sedang mempelajari dasar-dasar penanganan gizi anak sekolah sebagai buku pegangan atau buku rujukan. Penanganan Gizi Pada Anak Sekolah itu sendiri merupakan salah satu mata kuliah institusi pada Program Studi Gizi Poltekkes Kemenkes Kupang yang memiliki nilai 2 SKS. Kompetensi dasar yang harus ada dalam mata kuliah tersebut secara tuntas dan detail dibahas dalam buku ini, sehingga buku ini dapat memenuhi kebutuhan mahasiswa maupun dosen terhadap buku sumber untuk mendukung kegiatan belajar mengajar Penanganan Gizi Pada Anak Sekolah. Buku Dasar-Dasar Penanganan Gizi Anak Sekolah ini disusun guna memberikan kontribusi dalam upaya peningkatan mutu pembelajaran mata kuliah gizi dan sebagai upaya mempermudah mahasiswa untuk mengikuti proses pembelajaran. Diharapkan buku ini dapat bermanfaat bagi kemajuan profesi kesehatan khususnya gizi.**

**Menjadi seorang peneliti pastinya harus paham benar bagaimana metode-metode untuk meneliti dan melakukan sebuah penelitian. Seorang peneliti pemula seringkali merasa bingung tentang apa yang ia lakukan pada tahap tertentu. Buku ini menawarkan sebuah panduan yang cukup komprehensif, mulai dari awal memulai penelitian hingga praktik teknis penulisan. Buku ini disiapkan untuk membantu para peneliti, baik pemula maupun senior dalam mempermudah perumusan, pengonsepan, perencanaan, hingga penulisan laporan penelitian, tentunya tak hanya menjurus penelitian-penelitian berbasis ilmiah akademik, metode penelitian ini juga disiapkan untuk penelitian-penelitian untuk cakupan ilmu yang lebih luas. Maka, dengan adanya buku ini, penelitian Anda akan lebih baik dan berkualitas.**

**Buku Asuhan Gizi pada Lanjut Usia** membahas kebutuhan dan asuhan gizi terkait penyakit dengan topik khusus pada kelompok lanjut usia. Buku ini disertai dengan gambar, foto, dan tabel sehingga dapat dengan mudah dipahami dan menarik. Buku ini juga memberikan pandangan lebih jauh pada kelompok rentan mengenai gizi dari berbagai aspek serta penekanan bahwa kesehatan menjadi salah satu bagian yang mendasar bagi setiap manusia. Setiap manusia berhak mendapatkan kesehatan, baik jasmani maupun rohani untuk mencapai kualitas hidup. Asuhan gizi pada lanjut usia merupakan suatu upaya agar pada saat memasuki usia lanjut, individu tersebut masih bisa produktif dan menikmati hari-hannya dengan kesehatan yang optimal. Ketepatan asuhan gizi pada kelompok lanjut usia dapat memengaruhi kebahagiaan individu tersebut. Kelompok lanjut usia yang mengikuti asuhan gizi dengan baik maka akan mendapatkan berbagai manfaat dari kebiasaan tersebut. Selain itu, penerapan asuhan gizi yang baik juga dapat mengurangi penderitaan bagi kelompok lanjut usia yang memiliki penyakit-penyakit tertentu. Sumber bacaan dari Buku Asuhan Gizi pada Lanjut Usia berdasarkan pada studi pustaka dari berbagai jurnal, penelitian, dan sumber pustaka lainnya. Buku yang bernilai ini menyediakan sumber asuhan gizi terbaru pada kelompok lanjut usia. Buku intjuga memberikan pengalaman belajar, pengenalan, dan referensi bagi semua kalangan dalam mempelajari gizi lansia. Semoga bermanfaat.

**Aplikasi Struktur Equation Model (SEM) dalam Menentukan Faktor-faktor Penyebab Masalah Gizi Balita**

**Metode Ilmiah Penulisan Skripsi, Tesis, dan Disertasi (Edisi Revisi)**

**Gizi & Kesehatan Balita: Peranan Mikro Zinc**

**Prosiding Seminar Nasional Kesehatan**

**Misteri gadis tak bernama**

**Buku Materi Pembelajaran Gizi terdiri dari 7 Bab dan Extra Bab berisi Prediksi Soal BAB 1 LANDASAN ILMIAH ILMU GIZI BAB 2 PROSES ASUHAN GIZI INDIVIDU DAN KELOMPOK (DIET) BAB 3 MANAJEMEN PROGRAM DAN PELAYANAN PANGAN DAN GIZI BAB 4 MANAJEMEN SISTEM PENYELENGGARAAN MAKANAN (MSPM) BAB 5 ETIKA,MORAL DAN PROFESIONALISME GIZI BAB 6 KOMUNIKASI EFEKTIF BAB 7 PENELITIAN TERAPAN EXTRA BAB PREDIKSI SOAL Jumlah Soal Keseluruhan Buku : 500++ Soal**

**Buku Pelayanan Kesehatan sekolah dasar ini mengupas tuntas mengenai pelayanan yang harus diberikan oleh sekolah dasar pada anak didik dengan mengaju pada trias UKS untuk mewujudkan Sekolah Sehat. Buku ini membahas secara detail upaya pencegahan perilaku resiko pada anak usia sekolah juga upaya promosi kesehatan bagi tumbuh kembang anak usia sekolah yang optimal. Tiga komponen penting yang dibahas dalam buku ini adalah : Proses penyelenggaraan Usaha Kesehatan Sekolah yang menggambarkan model pendekatan pelayanan kesehatan di sekolah, Kerangka pengkajian kesehatan anak dan keluarga, serta masalah kesehatan anak dan materi pendidikan kesehatan pokok bagi anak usia sekolah. Uraian dalam buku ini dapat dijadikan referensi bagi perawat pemegang program UKS, Guru sekolah dasar, pembina UKS, Dosen keperawatan komunitas serta mahasiswa D3 dan S1 di bidang kesehatan. Hal ini dilakukan sebagai upaya pelayanan kesehatan di tingkat sekolah dasar.**

**Buku referensi ini akan menjabarkan masing-masing capaian pembelajaran terkait 3 (tiga) bidang penekanan (emphasize area) yaitu gizi klinik, gizi komunitas dan manajemen penyelenggaraan makanan. Buku ini secara umum tersusun dengan menggunakan pendekatan konsep Nutritional Care Process (NCP) dimana pada setiap tahapan asuhan gizi harus melalui tahapan Pengkajian Status Gizi (Nutritional Assessment), Diagnosa Gizi (Nutritional Diagnosis), Intervensi Gizi (Nutrition Intervention), serta Monitoring dan Evaluasi (Monitoring and Evaluation). Namun untuk bidang Manajemen Penyelenggaraan Makanan penjabaran capaian pembelajaran berdasarkan pada sistem manajemen penyelenggaraan makanan. Buku referensi ini sangat bermanfaat untuk para pembimbing maupun peserta pendidikan dietisien dalam memahami tiap kompetensi yang harus dicapai maupun cara mencapainya. Manfaat bagi pembimbing adalah dapat menjadi pedoman untuk mengatur kegiatan pada tiap rotasi, penugasan yang diberikan kepada peserta pendidikan profesi maupun indikator untuk mencapai tiap tujuan pembelajaran. Adapun untuk peserta dapat dijadikan pedoman untuk mengetahui kompetensi dan tujuan pembelajaran yang harus dicapai serta kegiatan apa saja yang akan dilakukan selama pendidikan profesi maupun evaluasinya sehingga peserta dapat merencanakan pendidikannya dengan lebih baik dan terarah.**

**Ekosistem laut merupakan sumber daya penting yang multidimensional (ekologi, ekonomi dan sosial), menyediakan sumber daya kunci bagi kesehatan dan kesejahteraan manusia seperti; makanan dan nutrisi laut, obat-obatan, termasuk oksigen. Bukan saja untuk manusia tetapi juga untuk biota laut, plasma nutfah, penyimpan karbon dan mengontrol iklim global. Namun, ancaman global terhadap sumber daya ini berupa degradasi ekosistem dan dampak pemanasan global (global warming) telah memicu percepatan pengasaman laut sehingga perlu diwaspadai karena lautan dunia saat ini menyerap begitu banyak emisi karbon dioksida yang pada akhirnya berdampak terhadap kesehatan dan keselamatan manusia, seperti; kekurangan zat gizi dan keracunan makanan, masalah pernapasan, masalah pengembangan sumber daya medis dan pola penyakit masyarakat pesisir. Untuk mencegah dan meminimalkan dampak tersebut, perhatian penting ditujukan terhadap konsekuensi kesehatan dan kesejahteraan masyarakat pesisir diantisipasi untuk keberlanjutan masa depan mereka. Selain itu tinjauan bukti terbaru tentang bagaimana kekurangan gizi dan status zat gizi mikro dapat mempengaruhi kerentanan terhadap perkembangan COVID-19 akan diluas pada buku ini secara komprehensif. Buku ini dapat digunakan sebagai referensi oleh mahasiswa, civitas akademika, praktisi kesehatan serta berbagai pihak yang tertarik dan berminat untuk mempelajari dan menambah wawasan tentang tinjauan potret masyarakat pesisir dan kesehatan terkini. Buku Referensi Potret Masyarakat Pesisir Konsep Inovasi Gizi & Kesehatan ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak.**

**Gizi menuju peningkatan kualitas sumber daya manusia**

**Gizi Anak dan Stunting**

**Gizi Seimbang dalam Daur Kehidupan**

**Penentuan Status Gizi**

**nCOV 2020**

**SINOPSIS Jumlah kasus overweight dan obesitas terus mengalami peningkatan. Tidak hanya di Indonesia, tetapi juga berbagai negara di dunia. Mirisnya lagi, anak usia sekolah dasar turut menyumbang jumlah kasus yang tidak sedikit. Pencegahan overweight dan obesitas pada anak usia sekolah bisa dilakukan dengan pendekatan intervensi peer educator gizi. Metode ini melibatkan teman sebaya yang kita ketahui kalau teman sebaya mempunyai pengaruh yang cukup kuat terhadap tumbuh kembang anak.**

